

Des Sud-africains découvrent le lycée Terres de Gascogne



Le lycée agricole bazadais a accueilli une soixantaine de jeunes sud-africains et leurs accompagnants, vendredi 5 décembre. G. M.

Ce vendredi 5 décembre, le lycée Terres de Gascogne de Bazas a accueilli une délégation de Sud-Africains en visite dans la région, composée de 62 lycéens et de 25 encadrants (enseignants, parents d'élèves et agriculteurs) d'un lycée agricole de la ville de Paarl, dans la province du Cap Occidental. Le groupe était venu affronter des équipes de rugby régionales et nationales (Paris, Périgueux, Bordeaux, Toulouse) et découvrir l'établissement sud-girondin.

La délégation a été reçue par la directrice de l'établissement Patricia Lendres, le proviseur adjoint Xavier Rano, la directrice du CFPPA Caty Meyer, le directeur de l'exploitation agricole Philippe Barcelo, le chargé régional de la coopération internationale M. Renard ainsi que les élèves et leurs enseignants.

Après la présentation de l'établissement dans le grand amphithéâtre,

une visite à pied de l'exploitation et du centre équestre a été organisée. Tout ceci mené en anglais et avec brio par les élèves de première et terminale bac professionnel Conduite et gestion de l'entreprise agricole en section européenne et quelques élèves de première et terminale bac technologique Sciences et technologies de l'agronomie et du vivant.

« Le groupe d'élèves sud-africains et leurs accompagnants ont pu découvrir le fonctionnement de l'établissement ainsi qu'une de ses spécialités en particulier, à savoir, la filière élevage à travers le troupeau de Bazadaises », a précisé Laurence Gressier, professeure d'anglais de l'établissement.

La visite s'est terminée avec un repas qui a permis aux visiteurs de goûter la viande de la race bazadaise et d'apprécier quelques spécialités françaises et locales.

Géraud Mellès